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PODER LEGISLATIVO

cÂu.lnr MUNrcrpAL DE RrACHÃo Do DANTAS

ATA N"t.ós6 sESSÃo on»tNÁml oa cÂivrqna MUNICIPAL DE RIACHÃo
DO DANTAS.

REALIZADA NO DIA 19 DE ABRJL DE 2022.

Aos dezenove dias de abril de dois mil e vinte e dois, às l7;00 horas, no plenârio Deputado

Horácio Dantas de Goes, da Câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado na Trv.

Frei Idelfonso, SÂ.1 reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do Sr.

Presidente: José Robério Rodrigues dos Sântos, presentes os Vereadores: José Robério

Rodrigues dos Santos, André Souza Lopes de Almeida, Marcelo Barbosa Rodrigues'

Tarcisio Almeida Figueiredo, Josenilton Araújo da Conceição, Ivanildo Macedo dos

Santos, Albertino Franco Souza, José Edson de Almeida' José Motos do Nascimento

Filho, Suzana Menezes Viana, Maria Luciene de Jesus Dantas (ll). Constatada a

existência de número legal, o Sr. Presidenle declarou aberta a Sessão.

GRANDE EXPEDIENTE

O primeiro a Íazer o uso da tribuna é o Vereador Albertino Franco Souza, inicia

saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. agradece a Sulgipe pela execução da iluminação na ocupação situada na cidade

de Riachão do Dantas e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador José Edson de Almeida, inicia saudando

os colegas vereadores o público presente e o público das redes sociais fala das cobranças

em relação a situação das eslradas, fala do esgota a céu abertos, cita que precisa de

manilhas, argumenta que a politica se toma ruim quando se faz pouco, fala que quando

entÍa no período eleitoral, todos querem ser salvadores da pátria, comenta que é

necessário olhar para quem luta pelo povo, aÍgumenta que nunca deixou de lazer para o

povo, cita que está lutando diariamente pelo povo, fala que seu apoio ao candidato e para

quem faz e vai fazer pela população, cita que o povo não esú besta. fala que o mesmo

está bem alento e enceÍTa o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador Tarcísio Almeida Figue

saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o públi
o, lnlcla

das redes

sociais, agradece as felicitações de todos em alusão ao seu aniverúno lta

PEOUENO EXPEDIENTE

Foram lidas pelo primeiro secretário as seguintes materias: MENSAGEM $n022,
PROJETO DELF-IOII2Oa2.
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O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador Marcelo Barbosa Rodrigues,
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público d redes

sociais, agradece a presença das professoras presentes e de seu filho David, parabeniza

todos os prolêssores juntamente com a prefeita municipal e ao secretário de educação

Sergio, agradece a toda populaçào pelos cento e três cadastro e oitenta e quatro bolsas

coletadas, parabeniza o EMOSE, juntamente com a preFeita Simone Andrade, agradece
todos os envolvidos na organização, e a todas as instituições religiosas, pede desculpa aos

moradores do povoado Alto do Alecrim por não ser atendido pelo estado em relação a

implantação dos redutores de velocidade, lala que foi prometido colocar mas até o
momento nada, cita que o atendimento sô é feito depois das tragedias, pede para não olhar
nomes mas sim a situaçâo e enceÍra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador José Nlatos do Nascimento Filho, inicia
saudando os colegas vereadores o público presente e o público das redes sociais. saúda

as professoras presentes, pede desculpa aos alunos que cobraram em relação ao ônibus
dos universitários, cita que os bancos e a poeta do mesmo está em uma situação crítica,
repudia a situação, aÍgumenta que não está fazendo politicagens, mas trabalha com a

verdade, comenta que o Deputado Valadares Filho está apoiando o município de Riachão

do Dantas, comenta que está trabalhando para o povo, pambeniza Iure e Venâncio pela

festa no último sábado, fala está para fazer a nova politica dá oportunidade ao povo em

geral e não para alguns, fala que está consciente da luta para chegar a Vereador, cita que

foi vendedor de geladinho e engraxador de sapatos mas conseguiu e encerra o seu

pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna e o Vereador José Robério Rodrigues dos Santos,

inicia saudando os colegas vereadores, o público presente e o público das redes sociais.

agradece aos padres Vagner e Josimar juntamente com todos os fieis pela organização e

paíicipação na semana santa, parabeniza a comunidade da Lagoa da Canafistola pelas

festividades de seu padroeiro, agradece a D. lvan Leite por ouvir o pedido da Prefeita
juntamente com a população, parabeniza a gestão municipal juntamente com a secretaria

da Educação por ouvir os professores, no projeto de Lei referente ao pagamento do piso

salarial, parabeniza a secretaria de saúde de fuachão do Dantas juntamente com todos os

profissionais da mesma pela competência, cita que esteve na clinica e no hospital do

municipio, argumenta que está tendo médicos, cita que teve alguns cursos na área da

agricultura, parabeniza o secretário Sivaldo pela competência frente a pasta, fala que

esteve no povoado Fazenda de Cima e mais uma vez observou a Obra inacúada, por

motivos politicos, pede mais uma vez ao secretário de Obras que olhe mais para as

necessidades que estão pendentes e êncerra o seu pronunciamento.

ORDEM DO DIA
Havendo quôrum para deliberações foi posto em discussão e votação as

matérias: PROJf,TO DE DECRETO LEGISLATWO 05/2022, e seus re
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pareceres, aprovados por unanimidade Não havendo mais nada na ordem do
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Presidente declarou encerada a presente sessão e para constar la esta A
será assinada pelo Presidente, Vice-Presidente e demais Vereadores

Sala de Sessões, 19 de Abril de 2022.
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